

Culturescapes au Théâtre du Vidy à Lausanne

29.09.2011

Categories: Boycott culturel



Nos scènes ne doivent pas être une vitrine de l'apartheid et de l'occupation!

En Suisse Romande, le festival Culturescapes Israel a démarré au Théâtre de Vidy. Au départ, le BDS n'avait rien contre ce spectacle. Amit Drori, son concepteur, est même un habitué de la scène de l'avenue Dalcroze. Ce spectacle aurait pu rester indépendant, mais la direction de Vidy a fait le choix de le présenter dans le cadre de la plus vaste opération de propagande israélienne jamais organisée dans l'espace culturel suisse.

Nous ne pouvons pas laisser faire ça sans réagir. Nous en appelons à la conscience morale des spectateurs. Nous les appelons à rendre leur billet, s'ils l'ont déjà acheté. Nous les appelons à ne pas y aller. Nous appelons à faire circuler ce message aussi largement que possible pour permettre à chacun de faire son choix.

[Flyer français à télécharger.](#)